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Buonasera, 
un cordiale saluto a tutta l’Assemblea ed un grazie ai nostri ospiti presenti.
Siamo arrivati alla chiusura di questo 2023 agonistico, anno ricco di manifestazioni sportive che ci hanno 
regalato tanti successi sia a livello regionale che nazionale, sia a livello individuale che di squadra. E’ stata 
un’annata caratterizzata dall’entrata in vigore del famoso decreto sportivo che tanti problemi ha creato all’in-
terno delle nostre Società.
Tanto rumore ha creato l’introduzione dell’aliquota del 20% cui sono soggetti tutti i premi sia in denaro che 
in oro piuttosto che in premi materiali o di consumo.
Qui la partita pare ancora non chiusa definitivamente in quanto sembra che al Governo si stia discutendo per 
introdurre una franchigia; sarebbe la soluzione a moltissimi problemi in merito ai premi.
La cosa che però ha letteralmente destabilizzato è il caso volontari.
Questo decreto considera i volontari che agiscono in seno alle Società come dei lavoratori a tutti gli effetti 
quindi soggetti ad adempimenti burocratici, su tutti l’assicurazione contro incidenti ed infortuni.
Il Governo in questo caso non ha minimamente considerato la valenza della figura dei volontari nelle Società, 
figura determinante che va dal semplice gesto di aprire, nel nostro caso i Bocciodromi, ai lavoratori di pre-
parazione manutenzione degli impianti disponibili a tutte le ore; senza queste figure non ci sarebbe attività 
sportiva.
Colpisce quei volontari che nelle Società seguono il futuro delle nostre e di tutte le discipline sportive.
Hanno considerato le nostre Società dilettantistiche, con budget limitati, al pari di quelle professionistiche 
con volumi milionari.
Credo che chi ha inventato tutto questo non abbia mai messo piede nelle nostre Società dilettantistiche, non 
sappia cosa significa fare il volontario in società, dedicare il suo tempo per passione e amore di uno sport 
solamente per il gusto di veder praticare uno sport ai giovani e a chi ha qualche capello bianco.
Mi auguro che questi politici vegano folgorati sulla via di Damasco e ritornino a prendere in considerazione 
questo decreto rendendolo più consono alle nostre esigenze dando il giusto merito a tutte queste figure di 
volontari. Il Comitato regionale se chiamato in causa è pronto a dare il suo contributo. Nel corso dell’annata il 
C.R. ha continuato sulla falsa riga dell’anno passato per quanto riguarda il settore giovanile, qui le risorse non 
sono state lesinate e con il prof. Campana ed Eliseo siamo entrate nelle singole Società per corsi di perfezio-
namento coinvolgendo anche gli istruttori locali: anche nel prossimo anno continueremo a farli.
Abbiamo dei giovani atleti che in questa annata sportiva ci hanno regalato enormi soddisfazioni ma il prossi-
mo anno ci faranno brillare gli occhi di emozioni perché sarà l’anno della loro definitiva consacrazione: sono 
tra i più forti d’Italia. Non dobbiamo dimenticarci di elogiare i tecnici che passano ore e ore ad insegnare e a 
guidarli in tutte le tecniche di gioco.
Non da meno un grande grazie ai genitori che pur nelle difficoltà quotidiane sono sempre pronti a portarli 
agli allenamenti alle gare e sono l’anima del tifo sfrenato al di la dei colori della maglietta, bravi anche loro 
meritano il titolo di campioni d’Italia al pari dei figli.
A tal proposito vorrei chiedere al Ministro Giorgietti se è questo che vuole eliminare.
Da segnalare la seconda edizione dello stage a Paularo con i ragazzi organizzata da Raffaele e Armando, espe-
rienza entusiasmante da ripetere anche il prossimo anno.
Quest’anno è stato l’anno della consacrazione del beach bocce in Regione. Abbiamo organizzato cinque gare 
a Lignano e quatto a Grado di cui due valevoli come qualificazione ai Campionati italiani.
Abbiamo riscontrato tantissimo entusiasmo sia da parte dei giocatori che degli spettatori sempre numero-
si alle gare. Per soddisfare i vacanzieri abbiamo lasciato le bocce e tracciato un campo a Lignano affinchè 
durante la settimana potessero giocare. La partecipazione è stata numerosa con soddisfazione di tutti. Un 
ringraziamento doveroso va alla famiglia Andretta che gratuitamente ci ha concesso la spiaggia a Lignano e 
per merito loro quest’anno abbiamo giocato a Punta Spin a Grado facendo il nostro debutto sull’Isola d’oro. 
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Le selezioni di Lignano e Grado hanno dato il pass a Bertoni Edi e a Molino Marco per i Campionati italiani 
disputati a Latina (per la cronaca si sono classificati dal 5-8 posto). Stiamo già organizzando la prossima sta-
gione ma puntiamo a giocare in pianura e perché no anche in montagna, sarebbe il massimo.
Durante l’annata abbiamo riscontrato difficoltà con le gare femminili domenicali al contrario della partecipa-
zione ai tornei a squadre dove i numeri non sono mancati. Non sono note le cause della poca partecipazione: 
tante domande poche risposte. Si preferisce giocare le gare con i maschi e non tra di loro.
Il prossimo anno il FVG schiererà tre squadre nel campionato di serie A femminile, il Buttrio che andrà a difen-
dere il titolo di Campione d’Italia 2023 e le nuove matricole Spilimberghese e Cussignacco, a loro vada tutta 
la nostra ammirazione e supporto affinché disputino un campionato di vertice.
Passando ai numeri di iscritti alle gare abbiamo avuto una partecipazione buona ma non esaltante. Il calen-
dario zeppo di manifestazioni tanto da mettere in difficoltà Nicola per inserirle in calendario, ha evidenziato 
un successo di iscritti nelle gare riservate alle singole, categorie dove si sono esaltati i giocatori, sarebbe au-
spicabile incrementare in futuro questo tipo di gare.
Dovremmo organizzare delle gare consone per quei giocatori meno giovani con regole più flessibili per ripor-
tare questi giocatori sulle corsie di gioco.

RELAZIONE SETTORE GIOVANILE
Nel 2023 è proseguito giungendo conclusione il progetto che coinvolgeva gli under 15 e Under 18 del FVG e 
prevedeva attività sul campo con sotto la guida dell’allenatore Bulfone del prof. Campana.
Molti gli impegni che hanno chiamato sui campi di bocce i nostri giovani e significativi quest’anno sono stati 
i risultati raggiunti.
Il 13-14 maggio ad Aosta si sono disputate le Final Four volo Under 15, i ragazzi della Quadrifoglio Fagagna 
con Muzzatti Cristian, Galletta Simone, Chittaro Riccardo e Chittaro Tommaso hanno conquistato il gradino 
più alto del podio.
Quest’anno il Torneo Alpe Adria è stato organizzato dal Comitato Regionale del FVG e Veneto. Le rappresen-
tative Under 18 di Croazia, Istria, Slovenia e Italia si sono confrontate il 27-28 maggio sui campi del Palabocce 
di Cussignacco sotto la guida dei Ct Gianluigi Ziraldo e Dario Campana. Quest’anno i nostri ragazzi Muzzatti 
Davide, Feruglio Michele, Candolini Davide, Marchesin Sebastiano, De Franceschi Ilario e Lessi Davide hanno 
ottenuto ottimi risultati classificandosi al secondo posto dietro alla Croazia.
Alcuni tra i nostri migliori talenti il 1 maggio presso il bocciodromo di Ronchi dei Legionari hanno partecipato 
ad uno stage Under 15e 18 sotto la supervisione del CT della Nazionale giovanile Carlo Pastre e del prepara-
tore atletico Dario Campana.
Il 14-16 e 1 luglio la Società Quadrifoglio di Fagagna ha organizzato magistralmente i Campionati italiani gio-
vanili Under 15 e Under 18 specialità coppia ed individuale maschile e femminile. I risultati hanno premiato 
il lavoro svolto dai ragazzi, dagli allenatori ed anche dalle famiglie:
Individuale femminile Under 15 3^ classificata Della Rossa Martina (Cussignacco)
Individuale maschile Under 15 1^ classificato e quindi campione italiano Muzzatti Cristian (Quadrifoglio) 2^ 
classificato Simone Galletta (Quadrifoglio)
Individuale femminile Under 18 1^ classificata e quindi campionessa italiana Candolini Erica (Quadrifoglio) e 
3^ classificata Biasatti Iris (Cussigncco)
Individuale maschile Under 18 3^ classificato Feruglio Michele (Quadrifoglio)
Coppia Under 15 1^ classificati Chittaro Tommaso e Chittaro Riccardo (Quadrifoglio) e 3^ Galletta Simone e 
Muzzatti Cristian (Quadrifoglio)

Il 29 e 30 luglio a Noventa di Piave si sono svolti i campionati di Società Under 18, la Quadrifoglio di Fagagna 



Federazione
Italiana Bocce
F R I U L I  V E N E Z I A  G I U L I A

con Erica e Davide Candolini, Cristian e Davide Muzzatti, Michele Feruglio e Simone Galletta, Tecnico Gianluigi 
Ziraldo hanno conquistato la medaglia di bronzo.
Il 10 settembre a Saluzzo si sono svolti i campionati italiani di specialità tiro progressivo e tiro di precisione, 
anche qui i nostri giovani hanno lasciato il segno del Friuli Venezia Giulia: podio completo per il tiro di pre-
cisione Under 18: 1^classificato Candolini Davide, 2^ classificato Muzzatti Davide e 3^ classificato Feruglio 
Michele tutti della Quadrifoglio.
Per gli Under 15 sempre nel tiro di precisione 2^ classificato Chittaro Riccardo (Quadrifoglio) e 3^ classificata 
Zorzenone Nicole (Buttrio) 
Nel tiro progressivo 2^ classificato Muzzatti Cristian (Quadrifoglio) e 3^ classificati Chittaro Riccardo (Quadri-
foglio) e Rosati Mattia (Buttrio).
In Algeria ad Oran dal 9 al 23 settembre si sono svolti i mondiali Under 18 e Under 23 di volo, a vestire d’az-
zurro è stato chiamato il nostro Davide Muzzatti della Quadrifoglio che come prima esperienza in nazionale 
si è aggiudicato nella staffetta insieme al compagno Diego Verganti la medaglia di bronzo.
Nello stesso weekend si sono svolti a Viareggio il Trofeo Parodi ed in Basilicata il Trofeo Coni.
Al Trofeo Parodi che prevedeva prove nella specialità volo, raffa e pétanque hanno partecipato Feruglio Mi-
chiele e Candolini Davide della Quadrifoglio insieme  a Biasatti Iris e della Rossa Martina del Cussignacco, 
CT Ellero Simone; numerosi i trofei vinti nelle varie specialità e classifica generale che vede i nostri ragazzi al 
primo posto.
Al Trofeo Coni specialità Beach bocce hanno partecipato i gemelli Chittaro (Quadrifoglio), Jacopo Lipovscer 
(Bujese) e Irene Moreale (GTN LAipacco), CT Milco Marioni risultato: una medaglia di bronzo che da soddi-
sfazioni in una specialità che sta emergendo.
Il 19 novembre a Bergamo Michele Feruglio (Quadrifoglio) ha conquistato la medaglia di bronzo nel tiro pro-
gressivo Under 18.
Nel corso di quest’anno in molti Istituti scolastici si è attivato il progetto “Scuola Bocce”, tanti bambini dai  6 
anni in su sono stati coinvolti in giochi ed attività propedeutiche al gioco delle bocce.
E’ quest’anno il secondo anno che nel mese di agosto (dal 3 al 6) il Delegato Provinciale Raffaele Venturini 
organizza per gli Under 15 uno stage a Paularo. Grande adesione, 20 atleti fra cui tesserati Buja, Buttrio, Cus-
signacco, GTL LAipacco, e Quadrifoglio hanno vissuto una bellissima esperienza di sport e vita.
Che dire, anno questo il 2023, è stato colmo di soddisfazioni visti i risultati raggiunti dai nostri ragazzi ed an-
che in questa occasione rinnoviamo a tutti i nostri più vivi complimenti e auguriamo a tutti loro di proseguire 
con soddisfazione, passione e divertimento nel loro cammino sportivo.
Un doveroso ringraziamento va a tutte le Società, agli allenatori che dedicano i loro tempo a crescere, forma-
re ed istituire i nostri giorni ragazzi ed alle famiglie che danno il loro supporto.

RELAZIONE SETTORE TECNICO

La stagione 2023 da un punto di vista tecnico è stata davvero intensa.
Abbiamo iniziato con i Campionati di Serie che hanno visto come risultati di maggior rilievo quelli raggiunti 
dal Buttrio femminile (Campione d’Italia di Serie A), dalla Quadrifoglio (sesta classificata nel Campionato di 
Serie A maschile) e dalla Pasch (seconda classificata in Serie B). 

L’annata è proseguita con i Campionati di Categoria, ai quali hanno partecipato un buon numero di squadre 
(3 in prima categoria, 22 in seconda e 8 in terza), anche se registriamo un saldo di -3 come numero di società 
iscritte rispetto al 2022. Per quanto riguarda la prima categoria il basso numero di squadre iscritte sia in FVG 
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sia in Veneto ci ha visti costretti a creare un girone unico triveneto con 5 squadre totali.

Rispetto alla scorsa annata siamo riusciti a portare a termine più agevolmente i tre campionati, con un nume-
ro di richieste di rinvio notevolmente inferiore rispetto a 12 mesi prima. Rimane, purtroppo, l’intasamento 
del calendario nel periodo primaverile, dovuto alla presenza di questi Campionati di società, delle selezioni 
per i Campionati italiani e delle diverse gare trivenete.

La fase triveneta di questi Campionati ha portato grandi soddisfazioni alle nostre società: Forum Julii, Ade-
gliacchese e Rivignano si sono portate a casa i tre titoli triveneti. Questo è il secondo anno consecutivo che le 
nostre società si portano a casa tutti e tre i Campionati, motivo d’orgoglio per il nostro Comitato.

Per quanto riguarda i Campionati italiani senior per il terzo anno consecutivo mettiamo in bacheca un titolo 
di categoria B maschile, questa volta nella terna con Campana Emilio, Pizzato Loris e Tubello Armando della 
società Sanmartinese. Complimenti!

Negli ultimi due weekend si sono svolte le fasi finali delle Regional Cup e la Coppa Italia maschili e femmini-
li. Anche in questo caso sono arrivate numerose vittorie e altrettanti piazzamenti. Citiamo in particolare la 
conquista della Regional Cup nazionale femminile da parte della Quadrifoglio e delle Regional Cup trivenete 
maschili di 1^ e 3^ fascia da parte di Adegliacchese e Spilimberghese rispettivamente.

Per quanto riguarda le gare di calendario, l’andamento del numero di formazioni iscritte ha confermato quan-
to era stato osservato nella scorsa stagione: discreti numeri nel periodo primaverile/estivo e più elevati nei 
mesi di ottobre e novembre, con condizioni ambientali perfette e nessuna competizione a squadre infraset-
timanale a “ingombrare” il calendario.

Il mese di novembre è stato anche quello delle tanto attese promozioni e retrocessioni di categoria. Come 
sempre l’80% dei promossi si starà disperando, l’80% dei retrocessi starà festeggiando, così come lo starà fa-
cendo l’80% dei tesserati che non sono stati promossi ma che erano “a rischio”. Che dire…i misteri del nostro 
sport. Noi del Comitato che crediamo che il nostro sia davvero uno “sport” facciamo i complimenti ai tesse-
rati che hanno ottenuto la promozione, mentre ai retrocessi non possiamo che augurare un’annata di vittorie 
per tornare al più presto alla categoria superiore.

Chiudo con un in bocca al lupo a tutte le società e a tutti gli atleti: che il 2024 sia ricco di soddisfazioni per 
tutti voi.  

RELAZIONE SETTORE PARALIMPICO 

Il settore paralimpico della FIB – FVG è un settore in crescita, complesso ed articolato. Si sviluppa in quattro 
sezioni ben distinte: Boccia, HF, Sensoriali e DIR a loro volta suddivisi in 12 categorie differenti e partecipano 
a tre specialità differenti per un totale di 100 atleti distribuiti in 15 società.
La sezione Boccia ha organizzato, come ogni anno, una gara nazionale in regione a Spilimbergo nel mese di 
luglio, mentre gli atleti regionali hanno partecipato a diverse competizioni a livello triveneto e nazionale. 
Quattro atleti hanno partecipato ai Campionati Italiani a Campobasso il 12 novembre 2023 e Andrea Loredan 
Anshaf (TS) ha vinto l’oro nella Specialità Individuali Categoria BC2.
La sezione HF presenta solo tesserati, ma si sono svolte 5 competizioni sperimentali con atleti normodotati 
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a coppia. Si è realizzata anche una competizione di sitting con atleti normodotati nel mese di novembre a 
Spilimbergo. Alcuni di questi atleti partecipano anche ai campionati e tornei di serie C e D.
La sezione dei sordi quest’anno ha organizzato a Trieste i campionati italiani, ma non con la FIB.
La sezione DIR che è la più numerosa, si articola in due grandi gruppi uno collegato alle
associazioni sportive e l’altro ai centri diurni per disabili. La sezione delle associazioni sportive ha organizzato 
una sorte di coppa regione su quattro tappe, due a Trieste e due a Romans. Inoltre l’acquamarina ha orga-
nizzato in novembre il torneo dell’amicizia con le altre federazioni affiliate. A tutte le competizioni vi hanno 
partecipato più di venti atleti per edizione. La sezione Dir ha già programmato la stagione 2024 con quattro 
tappe di Coppa Regione ed il Campionato regionale individuale e a coppie.
Per quanto riguarda i centri si sono svolti diversi meeting tra centri nel periodo primaverile estivo, prevede-
vano una mattinata di gioco presso i bocciodromi in cui loro sono affiliati che si concludeva sempre con una 
pastasciutta.

In Aprile si sono svolti i campionati regionali coppie ed individuali ecco i podi:

Campionato individuale B:
01. Coradazzi Carnia Specialteam
02. Sepich Acquamarina

Campionato coppie B:
1. Brugnera /Patruno Giuliano Schultz
2. Pistan/Podreka P. Acquamarina

Campionato individuale C:
1. Ghersicla Giuliano Schultz
2. Lucchesi Acquamarina

Campionato coppie C:
1. Lucchesi /Podreka A. Acquamarina
2. Abbondanza/Impellizeri Acquamarina

Quest’anno la compagine regionale ha partecipato ai campionati italiani di Padova con 5 atleti individuali e 
tre coppie nelle categorie B e C e C21.
Come ultima ciliegina sulla torta va annotata il risultato internazionale di Patrizia Podreka Campionessa mon-
diale Special Olympics stagione 2023.
Inoltre coglieremo l’occasione per dare il benvenuto e ringraziare della disponibilità la nuova referente per il 
paralimpico Susanna Zugna che si affiancherà per la gestione operativa del settore al consigliere Marchesin.

RELAZIONE SETTORE FEMMINILE
Per il settore femminile quest’anno il comitato ha voluto riproporre il campionato promozionale riscontrando 
ancora una volta un buon numero di squadre iscritte. 
Anche il numero delle gare è rimasto quasi lo stesso, ci tengo però, a nome di tutto il comitato, ringraziare 
le società che hanno voluto organizzare non solo gare per le tesserate di categoria B ma anche le gare per le 
atlete di categoria A. 
Mi vorrei complimentare con tutte le donne scese in campo in questa annata e che in qualsiasi modo hanno 
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onorato la maglia del nostro comitato in giro per l’talia e l’Europa. 
In questa stagione c’è stata una “Prima volta” assai importante per più di una nostra tesserata. È stata selezio-
nata per rappresentare l’italia Erica Candolini (assieme a Zurini e Venturini) durante un incontro internaziona-
le. Nicole Zorzenone e Marina della Rossa (assieme a Candolini, zurini e venturini) si sono poi destreggiate nel 
Master nazionale femminile, entrambe hanno quindi avuto la possibilità di essere delle “osservate speciali”. 
Complimenti da parte di tutti noi! 
Quest’anno il nostro gentil sesso ha brillato più volte. C’è stato il primo posto nel campionato di società per 
il Buttrio, una medaglia d’oro al campionato italiano a Fagagna under 18 femminile per Erica Candolini, per 
Martina della Rossa e Nicole Zorzenone i podi nella categoria under 15 rispettivamente individuale e tiro di 
precisione, Iris Biasatti sul podio dell’individuale under 18, Paola Brumana il terzo posto ai campionati italiani 
individuali di categoria B, i podi di Venturini nel campionato del Combinato e precisione e poi ancora con Zu-
rini nella coppia di categoria A, Virginia ancora una delle migliori interpreti nel tiro progressivo conquistando 
una medaglia d’argento che per noi vale oro ed infine la quadrifoglio ancora fresca di titolo di regional cup… 
questi sono solo alcuni dei fantastici risultati che le nostre ragazze (più o meno giovani) ci hanno regalato in 
questo anno sportivo. 
Vorrei al termine di questo breve commento fare un grossissimo “in bocca al lupo” alle 3 società femminili 
(Unica regione ad avere ben 3 squadre iscritte) per l’imminente inizio del campionato di massima serie. 

RELAZIONE SETTORE ARBITRALE 
Quest’anno si sono svolti i corsi di formazione che hanno visto sempre un numero non elevato di partecipan-
ti. Il settore arbitrale da sempre preso di mira per lamentele da parte dei giocatori sta cercando di migliorare 
e migliorarsi. 
Sono sempre aperte le porte per nuovi arbitri. 
Nel nostro comitato per il 2024 possiamo inoltre contare su altri 3 arbitri regionali. Cacciatore, Ellero, An-
dreussi. 
Anche in questo settore abbiamo raggiunto ottimi risultati. Questa volta i nostri “vigili delle bocce” hanno 
avuto l’onore di arbitrare l’incontro Perosina BRB. 
L’arbitro Cacciatore invece è stato chiamato ad arbitrare i campionati a Bergamo e gli elogi per il lavoro svolto 
non sono tardati ad arrivare. Bravo! 
Siamo consapevoli che “si può sempre fare meglio” ma come comitato possiamo solamente ringraziare que-
ste persone che si mettono a disposizione tutto l’anno per far si che l’attività proceda nel migliore dei modi. 
Tadina so per certo che sta facendo un buon lavoro per avere arbitri sempre più formati sui regolamenti che 
cambiano di anno in anno. Sbagliare è umano quindi anche noi giocatori e dirigenti, cerchiamo in qualche 
modo di far si che, gli errori diminuiscano invece di aspettare l’errore per criticare. 
Invito inoltre, i giocatori e non, a chiamare i rispettivi responsabili di zona ( Tadina, Ellero, Gastaldo) per even-
tuali lamentele e non “borbottare” sugli errori. Si chiede un minimo di Collaborazione Dirigente-Atleta-Arbi-
tro. Solo uniti verso un obiettivo comune si può puntare ad un effettivo miglioramento. 
Chiudo augurando una buona stagione arbitrale a tutti quelli che tra qualche settimana ricominceranno a 
scendere ogni sabato e domenica sulle nostre corsie. 
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RELAZIONE FINANZIARIA

Il Budget del 2023 è stato portato a Euro 30.000,00 euro, ma ad oggi ci sono arrivati Euro 22.100,00. 
Ai Delegati provinciali è stato riconosciuto lo stesso budget dell’anno scorso ma a quello di Udine il Consiglio 
ha riconosciuto un contributo in più per far fronte allo stage under 15 a Paularo.
Sono stati rinnovati i contratti di segreteria e con il Tutor Regionale.
Come per gli anni precedenti buona parte del Budget è stato riservato al settore giovanile. Quest’anno, inol-
tre, abbiamo organizzato insieme al Veneto il Trofeo Alpe Adria per la quale la Federazione ci ha riconosciuto 
un contributo straordinario ma che comunque ha richiesto parecchie risorse sia in termine di organizzazione 
che economiche.
Il Consiglio ha ritenuto utile organizzare degli incontri in presenza sul territorio con un professionista sulla 
nuova riforma dello sport che come già detto ha creato diffidenza, malumori e disagi alle Società.
Abbiamo provveduto a rimborsare in questi giornale le quote spettanti per la partecipazione ai Campionati 
italiani ricordando che la cifra purtroppo è irrisoria perché derivante solo dagli introiti d’iscrizione alla gara. 
Questo Comitato non può contribuire con somme proprie le Società.
In questi giorni è arrivato il verbale di un controllo che a fine anno 2022 abbiamo avuto dagli organi di revi-
sione della FIB dove non sono emerse criticità.

CONCLUSIONI:
Come avete sentito l’annata è stata particolarmente intensa qui il mio grazie va a tutte le componenti che 
animano il Comitato regionale, in primis al vice presidente Franco, ai consiglieri Caterina, Virginio, Marino, 
Marco, Nicola che si sono messi a completa disposizione del C.R. dando il meglio di se stessi, qui va sottoli-
neato l’enorme mole di lavoro di Nicola nella parte tecnica portata a termine in maniera brillante; non per 
ultimo un grazie a Manuela la nostra segretaria cha ha soddisfatto in maniera egregia a tutti i quesiti posti 
di volta in volta dalle Società e da tutti noi, e per aver tenuto la contabilità in ordine. Un grazie a tutti coloro 
che fanno parte delle commissiona, agli istruttori che operano in seno alle Società e all’interno delle scuole 
e grazie a tutte le Società che con la loro operosità e  spirito di sacrificio hanno fatto si alla luce di tutti questi 
risultati sportivi di portare la regione FVG ai vertici nazionali. Non siamo più la cenerentola delle bocce ma 
siamo guardati da tutti con rispetto e ammirazione per quello cha abbiamo fatto. Non dobbiamo fermarci 
e vivere sugli allori ma dobbiamo essere bravi a continuare su questa strada finché questo rispetto diventi 
certezza. Grazie.


